

# Meldungen

## Holz für Dachstuhl ist nun eingetroffen

Sandau (ifr) • Die Arbeiten am Kirchturm in Sandau schreiten planmäßig voran. Der Treppenaufgang ist bis hoch zur Glockenebene fertiggestellt. Dieser Tage wurde das Holz für den Dachstuhl angeliefert, informierte Wolfgang Hellwig vom Förderverein. Wenn das Wetter es gestattet, soll am Montag mit dem Richten des Dachstuhles begonnen werden. Der Verein drängt auf einen raschen Dachbau, denn eindringendes Regenwasser hatte immer wieder die Brandmeldeanlage ausgelöst. Weil die Planer sich verrechnet hatten, muss der Turm vorerst ohne Dachreiter errichtet werden - denn dafür reicht das bewilligte Fördergeld nun nicht mehr aus.